

令和4年度 東住吉区の関連予算が決定しました!



東住吉区は、『子どもが輝き、みんながしあわせなまち』をめざし、令和4年度東住吉区運営方針^(※1)の4つの経営課題に重点的に取り組めます。

※1:運営方針とは東住吉区における課題を解決するために具体的にどのようなことに取り組んでいくのかについて毎年度策定しているものです。

令和4年度予算
10億7,721万円

区長自由経費
3億6,959万円

区長の裁量のもと区役所が実施する事業の経費

区CM自由経費
7億762万円

道路維持補修や公園整備等、局が行う事業のうち、区長が区シティ・マネージャー(区CM)^{※2}として指示等を行い実施する事業の経費

※2:区シティ・マネージャー…区の特性に即した施策を総合的に展開するための職として設置しています。

経営課題① みんなで子どもを育てるまちづくり

子育てや教育にさまざまな人や団体等が関わることで、子育て教育環境が良い、みんなで子どもを育てるまちにします。

→未就学児のための子育て支援事業(477万円)

地域の子育て支援情報が行き届きづらい家庭や市外から転入した未就学児のいる家庭に情報を提供し、家庭のニーズに寄り添ったサポートを行います。また、保育事業施設や幼稚園等との連携促進をはかります。

→出産・育児総合サポート事業(396万円)

安心して子育てができるよう育児不安等の軽減を目的に養育者の健康講座や妊産婦教室・母乳育児相談事業の実施や発達障がいのある子どもの早期発見を目的として、すくすく教室を実施します。また、心理相談員を配置し養育者が常時相談できる体制を整えます。



▲母乳相談

経営課題③ みんながつながるまちづくり

区民相互が交流と助け合いを行い、地域の自主的なまちづくり活動が活発に行われている、みんながつながるまちにします。

→東住吉区コミュニティ推進事業

(区民相互への交流活動へのサポート)(667万円)

地域コミュニティの活性化を目的に、区民フェスティバルや各種スポーツ大会などのイベントを実施します。

→地域活動協議会補助事業(3,970万円)

地域活動の活性化をはかるため、地域活動協議会^(※3)の活動を支援します。

※3:地域活動協議会…おおむね小学校区を基本とする地域で、地域を構成する団体や住民等の幅広い参画により、地域運営、地域課題の解決を行うしくみとして設立されています。



▲区民フェスティバル



▲見守り活動

経営課題② みんなが健康で安心して暮らせるまちづくり

健康づくり・防災・防犯にさまざまな対策がとられ、区民の意識が高く、みんなが健康で安心して暮らせるまちにします。

→防災力向上事業(491万円)

地域防災活動の支援内容を充実させることで、区民の防災意識と地域防災力の向上及び自助・共助の取組強化につなげるとともに、職員への訓練の実施等により区災害対策本部の機能強化に取り組めます。



▲職員防災訓練

経営課題④ 区民と共に創るまちづくり

区民の区政への関心が高く、区民の意見を反映した区政運営がされるまちにします。

→東住吉区区政会議運営事業(70万円)

地域団体から推薦された委員や公募委員等により、区政の課題や区が実施する事務事業について、意見や提案、評価を行っていただいています。区政会議でいただいたご意見を反映し、東住吉区将来ビジョン(2021~2025年)、東住吉区まちづくりビジョンを策定しました。



▲区政会議

問合せ 総務課 5階⁽⁵³⁾番

☎06-4399-9917(運営方針に関すること)
☎06-4399-9969(予算に関すること)

FAX 06-6629-4533

詳しくはこちら



←運営方針



←予算事業
一覧

区長の部屋

東住吉区長
塩屋 幸男



令和4年度が始まりました。新型コロナウイルス感染症と闘い続けながら、中でも、しっかりと社会生活を前進させ、経済活動を展開していく知恵と巧みな実践力の発揮が求められる事業年度となります。手洗い・うがい・3密回避の基本を徹底し、ワクチン接種も拡充しながら、辛抱すべきことは辛抱し、実行すべきことはしっかりと取り組んでまいりたく存じます。

東住吉区は、すべての子どもが輝き、みんながしあわせを感じられるまちづくりに取り組んでいます。令和4年度もこの方針を推進します。子どもは、一人の人格として尊重されつつ、人と人との温か

い関係性のある生活の中でこそ、その子らしく育っていくことができます。それは誰にとっても、気持ちよく明るく暮らせる環境であると思います。地域活動協議会・地域振興会、民生委員・主任児童委員の皆様、社会福祉協議会、その他、志のある団体や市民の皆様とこれまで以上に連携を密にして推進させていただきたいと思

います。春になって、長居植物園の「未来への種まき」も終わり、今後、長居公園全体が長期的な計画でバージョンアップされていきます。本年度も、気持ちのよい毎日を明るく元気に過ごしてまいりましょう!

